

VALLADOLID PUEBLOS Y COMARCAS

El barco 'Antonio de Ulloa' recorre por vez primera las aguas del Canal de Castilla

El viaje, de una hora de duración, costará tres euros para los adultos y dos para los niños

T. L. VALLADOLID

Una hora. Ese es el tiempo que tardó ayer la barcaza turística en recorrer (ida y vuelta) los nueve kilómetros que separan la dársena de Medina de Rioseco y la esclusa de Tamariz de Campos del ramal norte del Canal de Cas-

tilla portando a las autoridades provinciales, regionales y municipales que no quisieron faltar a su botadura oficial.

El barco 'Antonio de Ulloa' (ingeniero que participó en el diseño del Canal) con motor eléctrico de ruido reducido, dimensiones similares a un autobús y capacidad para 55 personas, es también una auténtica oficina de turismo flotante en la que los viajeros, además de un video explicativo sobre el Canal, pueden acceder a información de la provincia mediante folletos o consultando a la azafata que acompaña al capitán en el viaje.

Antes de permitir el acceso a

los turistas -lo que se producirá a partir del día 5 de junio a tres euros el viaje para los adultos y dos para los niños- la institución provincial ha resuelto celebrar una semana de puertas abiertas para que los vecinos de las localidades afectadas (Rioseco, Tamariz y Villanueva de San Mancio) disfruten del navío. Los interesados tuvieron ayer la oportunidad de estrenar el trayecto y podrán continuar haciéndolo hasta el próximo día 30, siempre que retiren las invitaciones de sus respectivos ayuntamientos.

Los interesados pueden complementar la experiencia del viaje con la visita a una exposición



El 'Antonio de Ulloa' surca las aguas del Canal de Castilla. / EL NORTE

ubicada en la fábrica de harinas de Medina de Rioseco en la que se explica la importancia histórica del Canal para Tierra de Campos y se informa del macroproyecto sobre su recuperación que, además de la barcaza, prevé

la adecuación de los márgenes del recorrido, la restauración y puesta en valor de las paneras de la dársena de Medina de Rioseco y la recuperación de la esclusa séptima; todo ello con una inversión total de cuatro millones de euros.

El pianista Miguel Frechilla volvió a tocar la noche del viernes ante un abarrotado salón de actos de la Casa de Cultura de Cigales, donde la Asociación Cultural Vacceos le organizó un merecido homenaje un año y medio después de su fallecimiento, en el que no faltó una grabación con su música. Frechilla estaba muy ligado a la localidad por su matrimonio con **Milagros Díez-Quijada**, y fue en Cigales donde sus hijos **José, Ana, Cristina y Patricia** -también presentes en el acto- pasaron sus veranos con sus pandas de amigos.

Alberto Sanz Morán fue el encargado de introducir el acto y de presentar a amigos del pianista como **Joaquín Díaz**, el pianista **Barroso**, o la antigua directora del conservatorio **Angelines Porrres**, tras lo que comenzó a oírse la voz de **Félix Antonio González**, ausente por encontrarse en Valencia. Después, siguieron las palabras del catedrático de Medicina, **Olegario Ortiz**, que destacó la sensibilidad portentosa, la gran imaginación de Miguel y su pensamiento mágico.

Le llegó el turno a su gran ami-

Música en la memoria

Cigales rinde homenaje al pianista Manuel Frechilla un año y medio después de su fallecimiento

Texto y fotografía de **Eva Barrigón**.



En la imagen, Diego Fernández, Olegario Ortiz y Pedro Zuloaga.

go y compañero, **Pedro Zuloaga**, que hizo de tripas corazón y de la pena pasó a la sonrisa contando anécdotas del dúo como la de que cuando iban a Santander tenían que comer siempre en el restaurante 'El Cigaleño', tal era su unión con el pueblo. Por su parte, **Diego Fernández Magdaleno**, director del conservatorio en la actualidad, alumno de Miguel recordó que estar junto al maestro fue un sueño hecho realidad.

Andrés Velasco, presidente de la Asociación Cultural Vacceos, hizo entrega a su viuda de un diploma, mientras que **José Antonio Conde**, miembro de la directiva de Vacceos, **Pedro Misiego**, alcalde de Cigales, **Emiliano Reica**, concejal de Cultura, y **Javier Calvo**, en representación de la Diputación, le recordaron haciendo hincapié en su unión con Cigales.

La filmografía, otra de las aficiones de Miguel Frechilla, junto con la música y Cigales, se vieron en una película que grabó hace más de veinte años donde recogió los momentos y personajes de las estaciones en Cigales. Un resumen de esta película puso fin a un emotivo homenaje.

Herrín de Campos cuenta con un nuevo salón cultural

P. CRESPO HERRÍN DE CAMPOS

El municipio de Herrín de Campos dispone desde ayer de un nuevo salón cultural, de 200 metros cuadrados, ubicado en el solar del antiguo teleclub. El local se destinará a celebrar las reuniones, representaciones y diversos actos culturales y lúdicos, en los que podrán tomar parte los 209 habitantes de esta localidad de la zona norte de la provincia.

Además del alcalde del municipio **Jesús Alonso**, y de varios regidores de la zona, al acto inaugural asistió el presidente de la Diputación de Valladolid, **Ramiro Ruiz Medrano**, institución que ha financiado la obra con cargo a los planes provinciales y al Villa del Prado, por un montante total de 118.000 euros.

En Valladolid como en toda España, Corporación Dermoestética cuenta con Centros de Tratamiento y Médicos Especialistas que han aplicado más de 250.000 tratamientos satisfactorios. Desde Cirugía Estética Avanzada, hasta Liposucciones, Tratamientos para la Obesidad, Tratamiento del Acné, Arrugas, Manchas, Tratamientos Capilares y Odontología Estética...

Mejorar tu aspecto es importante. Mejorar tu salud, imprescindible. Pero ponte siempre en manos de Médicos Especialistas.

Valladolid

¡ponte guapa!

Financiación
hasta en **5 años**

Primera consulta, gratuita
902 25 25 25



Nuevos tratamientos láser de última generación:

- Fotodepilación médica
- Vasculight (eliminación de varices)
- Blanqueamiento dental
- Fototerapia antiacné

CORPORACIÓN DERMOSTÉTICA

La organización médico-estética más avanzada de Europa.

Dos de Mayo, 10 Ent. Valladolid